

# Personas en situación de calle en Magallanes

“Durante los últimos dos días han fallecido dos personas que hicieron de la calle su hogar”.

*Una escena deprimente y muchas veces angustiante se puede observar a diario en distintas calles del centro de Punta Arenas.*

*De acuerdo con las cifras, son 121 personas en la capital regional las que, por diversas circunstancias, han hecho de la calle su hogar.*

*Dicha situación, no es solo un número, es una triste realidad que parece acentuarse durante a medida que se acerca el invierno y donde el riesgo de muerte y enfermedades parece estar a la vuelta de la esquina.*

*Según datos entregados por la seremi de Desarrollo Social y Familia, el “Registro Calle” que realiza el ministerio indica que son 148 las personas viven en situación de calle en Magallanes.*

*De ellas, Punta Arenas es la comuna que concentra el mayor número con 121 (81,7%) del total. Lo sigue Natales, con 25 personas, y Río Verde, con 2.*

*En cuanto al apoyo que se entrega a estas personas, se menciona que en la región actualmente*

*existen 3 albergues bajo el alero y financiamiento de la seremi de Desarrollo Social y Familia, 2 en Punta Arenas, y 1 en Natales.*

*Estos establecimientos tienen una capacidad de albergue para 20 hombres y mujeres, atendiendo las 24 horas del día y los 7 días de la semana.*

*La ola polar que afectado a Magallanes se hace sentir en quienes han hecho de la calle su hogar, durante los últimos dos días han fallecidos dos personas en situación de calle y ambos aparentemente producto del frío.*

*Hoy nuestras autoridades deben estar más preocupados que nunca por estas personas que por diversas circunstancias de la vida encontraron en la calle un refugio, el que hoy no es un buen aliado.*

*Como magallánicos es una situación que nos debe preocupar y entre todos debemos evitar que sigan falleciendo personas en esta situación, cuando recién está comenzando el invierno.*